
ばめん

場面①
いっしょに おさけを のんだり 

ごはんをたべたり する パーティなど

●アルコールで きぶんが よくなると きをつける ちからも

よわくなる。また、きくちからもよわくなって、おおき

なこえを だしやすくなる。

●ちいさく わかれている せまいところに ながいじかん

たくさんのひとと いっしょに いると びょうきに うつる

きけんが たかくなる。

●また、おなじコップで のんだり、おなじはしを つかっ

たり すると びょうきに うつる きけんを じぶんから た

かくしてしまう。

たくさんのひとと ながいじかん、
ごはんをたべたり おさけを のんだり する

●ながいじかん いっしょに ごはんを たべたり おさけをのんだり する、バー・クラ
ブ、よるおそく つづけてちがうみせで おさけを のむ ことは、みじかいじかんいっ
しょに ごはんを たべる こと よりも びょうきにうつる きけんが たかくなる。
●たくさんのひと、たとえば 5にんよりも おおいひとで
ごはんを たべたり おさけを のんだり すると、おおきな
こえになって、ひまつ＜くちから でる ちいさい みずの 
つぶ＞が とびやすくなるので、びょうきに うつる 
きけんが たかくなる。

マスクを しないで 

ひととはなす
せまい ところで 

いっしょに せいかつ する
ばしょが かわる

●マスクを しないで ちかくで ひとと はなすと、ひま

つ＜くちから でるちいさい みずの つぶ＞や、マイ

クロひまつ＜くちから でる とても ちいさい みずの

つぶ＞で びょうきに うつる きけんが たかくなる。

●マスクを しないで びょうきに うつった れいは、ひ

るの カラオケなどが ある。

●くるまや バスの なかでも きをつける。

●せまい ところで いっしょに せいかつ すると、ながい

じかん、しめたままの ところに いるので、びょうきに

うつる きけんが たかくなる。

●がっこうの りょうの へやや トイレなど、 いっしょに

つかう ばしょで びょうきに うつった れいが ある。

●しごとの やすみじかんで、ばしょがかわると、リ

ラックスして きをつけなくなるので、びょうきに

うつる きけんが たかくなる。

●やすむ ところ、たばこを すう ところ、きがえる

ところで びょうきに うつった れいが ある。

しんがた たか ばめん

新型コロナに かかる きけんが 高くなる 「５つの 場面」
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